

XXV^e Conférence internationale de la Croix-Rouge

Genève, 23-31 octobre 1986

La XXV^e Conférence internationale de la Croix-Rouge s'est tenue à Genève du 23 au 31 octobre 1986, en présence des délégations de 137 Sociétés nationales de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge et de 113 Etats parties aux Conventions de Genève. De nombreux observateurs de Sociétés nationales de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge en formation, d'organisations gouvernementales et non gouvernementales, étaient également présents.

La Conférence internationale fut précédée dès le 14 octobre de diverses réunions de la Croix-Rouge, du Conseil exécutif et de l'Assemblée générale de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge et, le 22 octobre, du Conseil des Délégués.

LA CÉRÉMONIE D'OUVERTURE

Lors de la cérémonie d'ouverture de la Conférence internationale, le 23 octobre, *M. Kurt Bolliger, Président de la Croix-Rouge suisse*, société hôte de la Conférence, a souhaité la bienvenue aux délégués. Il a notamment rappelé que 85 ans auparavant, en 1901, Henry Dunant recevait le premier Prix Nobel de la Paix pour son action humanitaire. «Il nous appartient, tout particulièrement en cette "Année internationale de la Paix", de tout faire pour nous rendre dignes de cet héritage — non pas en lançant des appels solennels, ni en nous mêlant de haute politique, mais par le biais de l'action humanitaire concrète, quotidienne, qui ne demande ni gratitude ni publicité», a notamment déclaré *M. Bolliger*.

Puis le *Professeur Jean Pictet, ancien Vice-Président du Comité international de la Croix-Rouge* et cheville ouvrière de plusieurs Conférences diplomatiques qui ont permis de développer le droit humanitaire, a procédé à la lecture solennelle des sept Principes fondamentaux de la Croix-Rouge: humanité, impartialité, neutralité, indépendance, caractère bénévole, unité et universalité, Principes qui guident le Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge dans son action.